



医療法人社団 誠馨会 新東京病院

消化器がんヘダビンチシステムを導入
正確かつ緻密な手術の実現を

診療科目：消化器外科ほか
受付時間：8:00～11:30／13:30～16:00
休 診 日：日・祝
※ 救急は毎日 24 時間受け入れ
TEL 270-2232
千葉県松戸市和名ヶ谷 1271
TEL.047-711-8700（代表）
<http://www.shin-tokyohospital.or.jp/>

消化器系のがんに取り入れ
正確な手術を目指す

A portrait of Dr. Kiyoshi Kuroda, an elderly man with white hair, wearing a black t-shirt. He is gesturing with his hands while speaking, suggesting he is giving a lecture or interview.

**消化器外科部長
岡部 實**

おかげ。ひろし。京都大学医学部卒業。日本消化器外科学会認定消化器外科専門医。日本内視鏡外科学会評議員ほか。

おかべ・ひろし ● 京都大学医学部卒業。日本消化器外科学会認定消化器外科専門医、日本内視鏡外科学会評議員ほか。

消化器外科 部長 **岡部 寛**

「がんも、病巣を正確に切り取るべきなのですが、ダビンチならきめ細かい切除がしやすく、届きにくいからだ。その点、「ダビンチなら、鉗子が自在に曲がるので、ほかの臓器を傷つけずには、深部の手術ができます」(松本医師)。また、ミリ単位の器具の操作が可能で、「米粒に文字が書ける」といわれるほど。胃がんでは、腹腔鏡よりも、ダビンチでの手術のほうが合併症は少ないといった報告もあると

いう。

ヒンチでの手術のほか合併症は少ないといった報告もあると
いう。

ですが、今後は対象疾患をさらに広げていきたいですね」（岡部医師）。岡部医師も松本医師も、ダビンチによる手術で東葛工リアのみならず、日本のメツカといわれるよう努めし、地域医療に貢献したい」と、意気込む

ダビンチシステムを導入、2019年4月から稼動させた。ダビンチは全国の基幹病院で採用されるが、前立腺がんの手術などがメインとなる。「それに対し、当院では、主に消化器系のがんで活用する方針です。消化器系のがんも、病巣を正確に切り取るべきなのですが、ダビンチなら、鉗子が自在に曲がる所以、ほかの臓器を傷つけず、テクニックが要求される。それに、「消化器の中でも食道や直腸は、脾臓など体の奥にある臓器は、腹腔鏡手術では操作が困難なこともあります」と、松本寛医師は説明する。手術創からのアプローチが長いため、手術器具が届きにくいからだ。その点、「ダビンチなら、鉗子が自在に曲がるので、ほかの臓器を傷つけず、

A portrait of Dr. Michael S. Lai, a middle-aged man with short dark hair and glasses, wearing a dark V-neck shirt. He is seated at a table, looking directly at the camera with a slight smile, and is gesturing with his hands as if speaking.

残す臓器にも傷がつかないの
す」と、岡部寛医師は話す。